



Bericht Märchenland Villa YoYo

Es war einmal...

In den Frühlingsferien verzauberte sich die Villa YoYo in ein Märchenland. Den Einstieg machte eine Kamishibai-Spielerin und nahm uns mit auf die Reise durch das Bilderbuch «Russell das Schaf». Danach betätigten sich die Kinder kreativ. Es wurde fleissig gefilzt und Fingerpuppen gemacht. Nach einer kleinen Stärkung spielten wir im Innenhof verschiedene Spiele aus den Märchenländern und liessen den ersten Tag ausklingen. Am Donnerstag war eine Märchenschnitzeljagd angesagt. Im Quartier unterwegs, suchten wir verschiedene Märchenplätze wo wir die jeweiligen Märchen kennen lernten und Spiele dazu spielten. So mussten die Kinder beispielsweise Linsen wie Schneewittchen sammeln oder die goldene Kugel vom Froschkönig suchen. Ein schöner Tag ging mit einem Schatzfund von Hänsel und Gretel zu Ende. Am letzten Tag unseres Ferienprojektes bastelten wir ein Schattentheater und gestalteten die dazu benötigten Figuren. So entstanden kreative kleine Theaterstücke. Ebenso durften die Kinder zum Abschluss einen Märchenfilm anschauen. Und, wenn sie nicht gestorben sind, so leben sie noch heute.

So ging eine verspielte und sehr aktive Märchenwoche zu Ende. Ein herzliches Dankeschön an alle freiwilligen HelferInnen, welche uns unterstützt haben. Für den finanzielle Beitrag bedanken wir uns recht herzlich bei der Ortsbürgergemeinde St. Gallen Straubenzeller Fonds.

